



## HASIL PENJARINGAN DAN SELEKSI PANWASCAM Bawaslu Kota Yogya Apresiasi Kiprah Perempuan

**YOGYA (KR)** - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Yogya memastikan terpenuhinya keterwakilan perempuan minimal 30 persen yang akan bertugas menjadi badan ad hoc berupa Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam). Kiprah perempuan bahkan diapresiasi karena selama proses seleksi menunjukkan kapasitas yang mumpuni.

Hasil akhir proses seleksi Panwascam tersebut telah diumumkan pada Selasa (25/10) melalui laman resmi Bawaslu Kota Yogya atau [yogyakarta.bawaslu.go.id](http://yogyakarta.bawaslu.go.id). "Dipastikan hampir semua kecamatan atau kemandirian memiliki keterwakilan perempuan," jelas Koordinator Divisi Pengawasan Humas dan Hubungan Antarlembaga Bawaslu Kota Yogya Noor Harsya Aryo Samudro, Selasa (25/10).

Badan ad hoc yang membantu tugas Bawaslu Kota Yogya tersebut akan duduk sebagai penyelenggara pemilu untuk menjalankan tugas pengawasan di tingkat kecamatan pada Pemilu 2024. Kapasitas dan kemampuan perempuan yang lolos seleksi panwascam dinilai cukup baik sehingga mereka bisa bersaing secara adil dengan peserta pria selama proses seleksi. "Mungkin tidak perlu lagi diberi istilah afirmasi karena memang para perempuan yang lolos seleksi ini memiliki kemampuan baik sebagai penyelenggara pemilu. Mereka memiliki ka-

pasitas yang baik," tandas Harsya.

Bawaslu Kota Yogya sebelumnya menerima 263 pendaftar untuk seleksi panwascam. Dari jumlah pendaftar tersebut terdapat 259 orang yang dinyatakan lolos seleksi administrasi dan berhak mengikuti seleksi tertulis. Akan tetapi ada 11 orang yang tidak datang mengikuti seleksi tertulis sehingga total peserta tercatat 248 orang. Selanjutnya terdapat 84 peserta di antaranya yang lolos untuk melanjutkan ke tahap seleksi wawancara.

Harsya menambahkan, dari seleksi wawancara tersebut masing-masing terpilih tiga peserta terbaik yang akan ditetapkan dan dilantik sebagai panwascam pada 28 Oktober 2022. "Sedangkan tiga peserta lain di bawahnya akan masuk dalam daftar pengganti apabila ada anggota panwaslu kecamatan yang kemudian berhalangan menjalankan tugas. Dimungkinkan bisa dilakukan penggantian antarwaktu," urainya.

Setelah dilantik, anggota panwascam langsung akan diminta bertugas mulai November 2022. Masa tugas mereka berakhir pada Januari 2025 atau usai pemilihan kepala daerah Kota Yogya. Selain itu Bawaslu Kota Yogya juga telah membentuk Sentra Penegakan Hukum Terpadu (Gakkumdu) pada pertengahan Oktober 2022 bekerja sama dengan Polresta Yogyakarta dan Kejari Yogyakarta untuk penegakan pidana pemilu. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005